

FÊTE DU SACRÉ-COEUR **7 juin 2024**

Évangile — Jean 19:31-37

Dans la crainte que les corps ne restent sur la croix pendant le sabbat – car c'était la préparation, et ce jour de sabbat était un grand jour – les Juifs demandèrent à Pilate qu'on rompe les jambes aux crucifiés, et qu'on les enlève. Les soldats vinrent donc, et ils rompirent les jambes au premier, puis à l'autre qui avait été crucifié avec lui. S'étant approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les jambes; mais un des soldats lui perça le côté avec une lance, et aussitôt il sortit du sang et de l'eau. Celui qui l'a vu en a rendu témoignage, et son témoignage est vrai; et il sait qu'il dit vrai, afin que vous croyiez aussi. Ces choses sont arrivées, afin que l'Écriture soit accomplie: Aucun de ses os ne sera brisé[a]. Et ailleurs l'Écriture dit encore: Ils verront celui qu'ils ont percé.

Réflexion:

La Litanie du Sacré Cœur contient un langage qui nous rappelle la véritable exigence de la vie de disciple: "Cœur de Jésus, demeure de justice et d'amour ... dont nous avons tous reçu la plénitude ... patiente et miséricordieuse ... obéissante jusqu'à la mort ... notre vie et notre résurrection "Nous avons reçu la plénitude de la vie de Dieu à travers la mort et la résurrection de Jésus; maintenant nous devons être des demeures de justice et d'amour, patientes et miséricordieuses, obéissantes jusqu'à la mort. Bien que cette solennité parle de la grande tendresse de Dieu en nous aimant, même cela a sa demande. C'est la tendresse de Dieu qui nous encourage à avoir notre propre cœur percé afin que les autres puissent recevoir la plénitude de la vie à travers nous. Nous pouvons le faire parce que Dieu nous a aimés en premier. (Liturgie vivante, p.160)

Méditation Vincentienne:

De quoi parle l'appel Vincentien? Il s'agit de trois questions fondamentales:

- Est-ce que nous voyons le visage du Christ dans tous ceux que nous servons?
 - Étions-nous la bonne nouvelle de Jésus-Christ pour chaque personne servie?
 - Plus important encore, chaque personne que nous avons servie a-t-elle vu Jésus en chacun de nous?
- C'est ce que nous appelons notre appel Vincentien. C'est ce qu'est la Société de Saint Vincent de Paul. C'est la spiritualité Vincentienne. (Eugene Smith, President National, É-UA)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment la dévotion au Sacré-Cœur nous aide-t-elle à vivre notre appel Vincentien?

Prière de clôture:

- Ô Sacré Cœur de Jésus,
- **Donne-nous la grâce d'être des serviteurs compatissants des pauvres.**
- Ô Sacré Cœur de Jésus,
- **Donne-nous la grâce d'être des demeures de justice et d'amour.**
- Ô Sacré Cœur de Jésus,
- **Donne-nous la grâce d'être patients et miséricordieux. Amen**

